

Les raisons du changement de comportement reproductive de la population indigène rurale au Mexique

Introduction

La transition démographique en Amérique Latine est très particulière. La caractéristique la plus importante de ce transition consiste en ce que la base niveau de vie le plus bas, le manque et les manques de type et le manque des moyens pour assurer la survie de la population, entraîne un taux d'accroissement élevé, et à la fois, la transition européenne dans le cas de l'Amérique Latine, entraîne un taux de mortalité élevé. Cela a entraîné une situation où la population a augmenté, mais aussi une augmentation importante de la mortalité infantile et de la mortalité maternelle.

En regardant cette transition démographique, nous constatons que la transition démographique au Mexique n'a pas eu d'effets économiques et sociaux importants sur la population indigène rurale. Au contraire, elle a eu un effet important sur la population indigène rurale, qui a connu une augmentation importante du taux de mortalité infantile et de la mortalité maternelle.

Tableau 1. Indice synthétique de fécondité à 4 niveaux (1992-1998) et proportions de sœurs établies socio-economiquement à la région et le groupe ethnologique utilisée.

Langues par régions	ISF	Méridien	Latitudes	Langues autochtones	Langue autochtone avec une autre langue maternelle	Langue autochtone avec une autre langue maternelle avec une autre langue maternelle
Tlaxcaltecas de la Sierra del Grijalva	5.3	2.4%	8.1%	31%	8.1%	8.1%
Mazatlan de la zone de Guayacán	5.4	3.6%	19.2%	7.7%	19.2%	7.7%
Nahua de la zone de Cuauhtémoc	5.4	3.6%	19.2%	7.7%	19.2%	7.7%
Zapotèques de la région de Mixteca-Papaloapan	4.7	4.0%	14.5%	17.1%	14.5%	17.1%
Oaxaqueño de la zone Mixteco-Quiché-Zoque	4.7	4.0%	14.5%	17.1%	14.5%	17.1%
Mixtecos de la zone de la Sierra de los Volcanes	4.2	3.8%	9.2%	17.0%	5.8%	8.1%
Mazatlan de la zone de Culiacán	4.2	3.4%	5.1%	21.0%	5.1%	8.1%
Oaxaqueño de la zone de la Sierra de Morelos	4.1	3.7%	10.0%	2.5%	5.7%	7.9%
Maya de la zone de Quintana Roo	4.1	3.4%	7.4%	9.6%	3.7%	7.9%
Nahua de la Sierra de Chiapas	4.1	4.1%	7.1%	24.0%	7.1%	8.1%
Oriente de la Sierra Madre del Sur	4.0	3.7%	9.1%	23.5%	6.1%	8.1%
Nahua de la Sierra de Chiapas	3.9	4.5%	8.3%	23.5%	6.1%	8.1%
Zapotèques de la Sierra de Chiapas	3.9	4.5%	8.3%	23.5%	6.1%	8.1%
Oriente de la Sierra Madre del Sur	3.9	4.5%	8.3%	23.5%	6.1%	8.1%
Maya de la Sierra de Yucatán	3.2	6.8%	13.7%	15.1%	2.7%	13.7%
Zapotèques de la Sierra de Chiapas	3.2	7.4%	5.1%	7.6%	1.2%	5.1%
Zapotèques de la Sierra de Veracruz	3.1	7.4%	4.2%	7.6%	1.2%	5.1%
Cofitecas de Tabasco	3.1	7.4%	32.1%	31.5%	5.7%	31.5%

Graphique 8. Probabilité d'agrandissement (an) des femmes rurales monolingues unités selon nombre d'enfants et groupes de génération.

Source: Muestra de XI Censo General de Población y vivienda 2000

Conclusions

- Il y a une baisse de la fécondité au Mexique sans une politique antinataliste et sans crise pendant les années 1960. Il y a eu aussi avec une politique antinataliste et sans crise, pendant les années 1970-1980, et il y a eu avec une politique antinataliste et crise, dans les années 1980, avec une baisse à la fin des années 1990.
- Nous confirmons qu'il y a une grande baisse de la fécondité entre 1960 et 1980. En revanche, nous constatons que la fécondité a continué à diminuer entre 1980 et 1990.
- Nous constatons que la fécondité a continué à diminuer entre 1990 et 2000.
- Nous constatons que la fécondité a continué à diminuer entre 2000 et 2010.
- Nous constatons que la fécondité a continué à diminuer entre 2010 et 2020.

Le

Le